



八代市立
東陽中学校
学校だより

かぜ
東陽の旋風
～つなぐ～

令和7年6月23日(月)
NO. 12
文責：御寄 文男

使わないことに越したことはないですが…

八代消防本部氷川分署から4名の方を講師としてお迎えし、AEDの職員研修を実施しました。心肺蘇生は1分1秒を争い、時間が経過するほど、救命率が低下し、脳への後遺症のリスクも高まるそうです。昨年10月放送された、「放課後カルテ」というドラマの第2話では、小学生が一人でAEDを使って人命を救助するシーンが話題となりました。いつ、どの様な状況で起きるかもわからない、万が一の事態に備えていきます。

職員研修 6月16日(月)



太陽がほぼ頭上に！！

3年生理科では、夏至となる前日ですが、天体観察をと、運動場のど真ん中に特設の観測機を準備して授業がありました。「夏至は、1年で太陽の南中高度が最も高くなり、昼間の時間も一番長くなる日ですよ」と説明を受けた生徒は、「へ～マジで」といいながら、まぶしい空を見上げていました。「百聞は一見にしかず」とはこのことですね。今年の夏至は6月21日(土)だったようですが、体感できましたか？

3年理科 6月20日(金)



プール開きも間近

本校のプールにはコンセントがなく、体育主任の先生がポータブル電源と高圧洗浄機を準備し、へばり付いた汚れを何日もかけて洗浄されていました。そして、ある程度汚れが落ちたところで生徒の出番です。暑い日でしたが、効率よくいきいきと掃除を頑張っていました。来週以降、水が入り次第プール開きとなるそうです。



ちょっと発見！

メジャーリーグ (MLB) は、世界で活躍している日本人 MLB12選手を称え、各選手をデザインしたオリジナル「マンホールカバー」を制作し、選手ゆかりの地(出身地など)に設置するそうです。

ふと「東陽町は？」と思い、学校近くの市道・県道を歩くと、ありました！立派なカバーが！ おそらく両方とも「石橋」「桜」「川」が描かれ、左のカバーには「松の木」も… 新しい発見でした。



おまかせ 6月28日(土)・29日(日)はいよいよ中体連です。今週の木曜日には選手推戴式も予定しています。当日に向けて体調管理に留意し、しっかりと調整ができるといいです。選手の皆さん、そして、応援をよろしくお願いします。※HPに組み合わせ表掲載～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

☆先人の残した名言 松下幸之助氏
何事もゆきづまれば、
まず、自分のものの見方を変えることである。
案外、人は無意識の中にも
一つの見方に執して、
他の見方のあることを忘れがちである。